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第一章  对即将离开的全时间受训者论新路的话 

                                        回目錄  下一篇   

受训学员即将回到送他们出来的地方召会，他们需要记得至少三件事。 

第一，不可忘记什么是主的恢复，并且他们需要留在其中。主的恢复是要恢

复对基督真实的认识和经历，并有正确的召会生活，就是对所有圣徒而言包

罗万有的召会生活。 

其次，他们需要领悟,在任何一种情况下，要从事改变以带进新事,都不容易

完成。因此，他们不该期待能快速或容易的从老路改变到新路；这是不可能

的。他们该预备好面临困难；若有反对或消极的意见起来反对他们试着要完

成的事，他们不该惊讶或失望。 

第三，他们需要非常明智，运用他们从主来的智慧,帮助其他圣徒进入新路。

全时间受训者不可回到本地对圣徒说，他们看见那里的召会老旧了，或者那

里召会的路该放弃。反之，他们该回去遵循当地召会现有的实行。对于主所

给他们看见的新路，他们该非常积极，但他们该避免作出任何冒犯人的事。

新路不是在看法、道理或仅仅实行上的路。我们在新路上所作的头一件事是

拯救罪人。我们该这样陈明新路，因为没有一个爱主的真基督徒会反对拯救

罪人。每个得救的人都乐意看见有人被带来归主。我们在新路上所作的第二

件事是建立初信者的家，使其能为着主的权益被使用,将他们的亲戚、邻居

和朋友带在一起，学习关于基督的真理。任何一位圣徒，甚或隶属公会的基

督徒，都没有理由批评这头两步。第三，新路绝对是为着建造召会。隶属公

会的基督徒也许反对建造召会，但主恢复里的圣徒不该反对。 
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受训者回到他们本地,行事该有智慧，尽所能的不冒犯人，并在新路上积极

往前。受训者可以这么作：访人传福音，并且领人归主；与他们设立家聚会；

教导他们真理；并带他们进入召会。这样得着的初信者，至终不会在劳苦作

工的人手中，或受他们控制，乃会交给他们所在地的召会。因此，受训者回

去本地，不是要建立新的工作，或为他们个人的职事作什么。他们在训练中

所学习的非常基本。回去的受训者不需要忧虑,相较于他们在训练中的情形，

他们本地的气氛会使他们较难在新路上往前。他们需要忘记任何消极的情况。

事奉主有个基本原则：绝不考虑难処或消极的事。马太六章三十四节说，’

你们不要为明天忧虑，因为明天自有明天的忧虑。’当我们前去一个新的地

方，或与主一同开始任何一件事，都该忘记一切消极的事。我们不必知道任

何消极的事，只知道主嘱咐我们要作的。每当主将我迀到一个新地方，我都

这样实行。为这缘故，我始终有安息,没有忧虑，只有负担。 

 

受训者回到本地该满带喜乐，感谢主，因为有路往前；主已给他们看见这条

新路，并且带他们进入这新路。他们该确信主会作成这事，只要随祂而行,

仰望祂，求祂拯救他们不犯错、不绊跌人、不作出不明智的事。我们不需要

针对困扰、艰难或消极的事祷告，只需要为着在这路上能积极往前祷告。要

用这个态度站住这个立场，受训者必须学习如何与圣徒交通，而不定罪或试

着说服他们。受训者回到本地,不该存任何的心要说服什么人，只要天天跟

随主的引导。若是主有一天引导他们将他们所看见的告诉其他圣徒，他们就

该作。他们若感觉到有反对，就该减少说话，不过还是要照着人能接受的度

量，继续有智慧的将他们所看见的告诉人。无论人接受与否，他们都不必试

着说服人，只要传递主所给他们看见的。回去的受训者该常常喜乐、积极、

并且受鼓励,不但是因着环境，也是因着主的安排，使他们在此特定的时间

和地方生活。他们本地至少有些圣徒会接受，并开始实行他们所分享关于新

路的事。他们不需要说服每个人，只要满意于按照主所启示他们并嘱咐他们

要作的，以平常的方式往前。凡我们为着完成主的使命所作的，主都会负责。 

 

 



没有不同的意见 

主的恢复独一的目的，乃是要恢复基督作神子民的一切，并恢复正确的召会

生活。我们不该有其他的意见。从我进入主的恢复，我就定意采取这态度。

这就是我与倪柝声弟兄一同作工的二十年间，不发表任何意见的原因。甚至

政治局勢改变，倪弟兄召聚我们一起决定如何面对局勢的时候，我也没有说

什么。决定我该出国的是倪弟兄。自从这恢复扩展到美国,意见进来过好几

次。一面说，这些意见对主的恢复造成许多破坏。然而，意见其实不是破坏

这恢复，主要的乃是破坏那些抱持意见的人。甚至有些外面看来没有批评这

恢复或职事的人，也被他们的意见破坏了。他们虽然仍是信徒,却无路往前。

那些能干的人若能舍弃他们的意见，绝对走主恢复的路，就会大大蒙福，并

会成为别人的大祝福。我们需要学习这么作。事实上，人没有立场批评主的

恢复，因为我们是在实行真理。人没有理甶反对新路，除非他有个人特别的

意见。受训者回到原先所在地，当地召会也许仍然实行老路。受训者不该批

评或定罪，乃该自己继续实行主的新路。借着访人传福音，在人家中设立家

聚会，如此逐渐为召会得着扩増，就会产生积极的结果。主渴望以新路顶替

老路。 

 

问答 

问：主日早晨出外传福音并照顾初信者，而不参加召会的大聚会，可以么？ 

答：这是可接受的。若有些圣徒这么作,这条新路或许会减少大聚会里的人

数，但召会整体会有扩増。至终，会所里的人数会增加，因为初信者的家聚

会建立以后，许多初信者会想要来到我们的大聚会中。最后这些人充满了我

们的大聚会，就不会有新路与老路之间外在的区别，只会有’召会’的路，

包括会所里的大聚会和家中的小聚会。我们如何聚会，将在于我们的负担是

什么。我们不该告诉本地召会说，因为老路错了,所以该把会所的门锁起来；

那是错误的。 

 



圣徒若明白新路是要拯救罪人，带初信者认识主,并为召会得着扩增，他们

就不会反对。领初信者归主的积极结果，特别是与先前圣徒当中不结果子的

情形相比，会很有说服力。所以，我们不需要为新路争辩。无论每位圣徒想

要如何，他都能去作,但新路的结果会非常有说服力。 

 

问：圣徒为着福音和家聚会出外，我们该如何照顾他们的孩子？ 

答：有许多方法可以照顾孩子。走新路的圣徒需要找出在他们的情况里合用

的方式。有些人可以在聚会时把他们的孩子带到初信者家里。有些人能安排

其他圣徒或家人照顾他们的孩子。基督教的路是有限的，也是限制人的，但

主的路没有限制，不是官样、墨守成规或形式化的。每一个公会都有其特定

的规条，使其变得官样、墨守成规、恪守宗教、并形式化。我们已往所走的

路同样太过形式化、官样、并恪守宗教。 

 

问：众召会可以为圣徒举办在本地的训练，使他们预备好传扬福音并照顾初

信者么？ 

答：与各地召会交通,看他们是否要有训练,这是好的。这种在本地的训练该

遵循全时间训练的内容。这种训练无法在短时间内完成，乃需要一段时期规

律的聚会。各地可以用不同的方式，照本地的情况举办训练。我们还在研究

如何改进家聚会，但关于访人传福音并家聚会,我们已经学到许多。我们发

现，家聚会用’生命课程’很有效，但我们仍需要学习最佳的使用方式。我

们需要多祷告，求主怜悯这恢复，帮助仍对新路抱持不同意见和观念的圣徒。

主必须帮助他们清楚自己的情况。持守不同意见的人总会受许多苦。我们需

要学习功课，不固守己见。本地训练的时间表，是取决于交通。老路是墨守

成规、官样、形式化、恪守宗教并天然的。新路正好相反。 

 

 



行传十二章五节告诉我们,彼得在监里，召会为他祷告。然而,主的话里没有

包括他们如何进行祷告聚会的细节，只说彼得被释放以后，往马利亚家去。

（12。）因为召会的聚集没有法定正式的时间表，彼得可能不知道聚会正在

进行，但有相当数目的圣徒在那里为他祷告。也许还有其他的家同样有圣徒

聚集祷告。是否有人在马利亚的家的聚会中领头？若有，是谁呢？主的话也

没有指明。起初的召会生活不是形式化的。圣经没有说聚会的时间会事先报

告，只说到圣徒在殿里，并且挨家挨户聚会。（二 46。） 

 

问：本地的训练应该严格么？ 

答:我们需要事先与圣徒交通,让他们知道，为了要有成效，任何一种训练都

必须是严格的。认真的人都该走严格的路。不然，办训练就没有意义。奥林

匹克运动员都受很严格的训练。在运动、学术和音乐上，为了要有美好的成

果，父母和学生都愿意接受严格的训练。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第二章  关于进入新路的交通 

                                      上一篇  回目錄   

在研究新路上，我们已清楚,召会生活必须立基于圣徒和福音朋友的家。传

统基督教的老路，造成许多属灵的死亡，甚至在我们中间也是。我们若只有

大聚会，就无法使圣徒活而尽功用，并有分于召会生活。因此，我们首先需

要彻底翻转圣徒对召会聚会的观念。基本的聚会该是家聚会。要完全落实这

件事，需要许多时间研究并实行。我们都需要花许多时间为此祷告，并竭力

将其完成。我们也需要试着帮助圣徒有转变。我们盼望全时间受训者回去，

会在他们所在地劳苦，主要是带人进入新路，就是圣经中神命定的路。 

新路需要有地方上三重的一。长老们需要是一，全召会需要是一,福音队也

需要是一。队员出去而没有一，就得不着果子。之后当他们认罪、悔改、交

通并祷告，直到成为一时，他们就看见积极的结果。要借着访人传福音而结

果子，除了要有一，也需要殷勤、竭力、甚至奋斗。已往我们的召会生活太

轻松。我们走新路，若不奋斗，就不会有结果。新路使我们每天忙碌。主

说，’要儆醒祷告。'（太二六 41，可十四 38。） 

 

问答 

问：我在全时间训练中开始看见并实行新路以后，一回到所在地，却不确定

要作什么。我该怎么办？ 

答：我们看见新路的人，必须竭力并奋斗去付诸实行。我们若这样过生活，

就会成为其他圣徒的榜样。他们会在我们的生活中看见新路。回到本地的受

训者不过度鼓吹新路,却以实行为主，才是明智的。假以时日，别人必会看

见并和他们一同进入。关于新路，好些圣徒已经得帮助。他们正在走新路，

并且余生都会在新路上往前。这会有积极的结果。要帮助还未看见新路的圣

徒，路乃是祷告并实行。受训者回到他们所在地以后，不该争辩、倡导、或

者造成困扰。他们的实行会带进果子，那就非常有说服力。人会看到受训者

多结果子。迟早主会有路将这事作成。 
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问：文字工作在新路结果子的事上有什么角色？ 

答：书刊帮助人,就像争战中的兵器。然而，真正的争战要靠人的手。兵器

需要人的手才有效用；同样，我们仍需要为着福音亲自探访人。我信至终叩

门会广传，并长期持续下去。圣徒一旦出外叩门，并得着一两位初信者，就

会大受鼓励要继续作。虽然作得太过会令圣徒疲惫，但所有圣徒都能规律的

长期作下去。这样得着的新人会跟我们学作同样的事。如此,我们就会得着

许多扩増。 

 

问：关于帮助圣徒进入新路，最大的需要是什么？ 

答：需要帮助圣徒彻底翻转,好使他们对于神所真正命定实行召会生活的路，

有清楚的异象。我们许多的实行是老旧、传统和天然的。譬如,我们研读和

教导圣经的路需要彻底翻转。甚至祷告聚会也需要彻底翻转。我们在聚会中

解释神的话，不该依照传统的方式作。我们说到圣经、交通和探访圣徒的方

式，都需要彻底翻转。我们正在研究这一切事。另一个需要乃是一。 

 

问：要照顾借着访人传福音所得着的初信者，最好的路是什么？ 

答: 圣徒不需要在作任何事之前设法知道最好的路是什么，只需要开始实行

他们所看见的。他们越往前，就会看见得越多。我们不该满意于老路，应该

愿意改变。圣经不能改变。同样，三一神、基督、福音、和圣经中神圣的真

理，都绝不会改变。除了这些不能改变的事物，每样事物都会改变。我们的

心思和我们的心应当改变,(罗十二 2，结三六 26)我们说话的方式应当改变。

人类文明和文化中的每样事物都一直改变；然而，基督教里没有多少改变。

最传统的事物就是基督教。路德马丁(Martin Luther)放胆启动改变，但路

德会从他那时以来一直没有改变。我们需要改变。 


